



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Sumario: La presidenta Sheinbaum se ha visto presionada por el tema de Venezuela ante Estados Unidos; La presión que está poniendo Trump en contra de Nicolás Maduro también está alcanzando a nuestro país.

Venezuela se ha convertido en un tema controversial en la relación bilateral de nuestro país con Estados Unidos para la presidenta Claudia Sheinbaum. La presión que está poniendo Donald Trump en contra del gobierno de Nicolás Maduro para buscar su caída, ha provocado que México tenga que tomar posición en este escenario.

Luego del anuncio de Trump de que establecería un bloqueo naval para evitar la salida de embarcaciones que transporten drogas o petróleo, así como los ataques realizados a naves presuntamente de narcotraficantes, la presidenta Sheinbaum pidió a la ONU intervenir para evitar un derramamiento de sangre.

La posibilidad de una intervención armada de Estados Unidos en Venezuela se mantiene como una posibilidad. Ante este escenario, la presidenta Sheinbaum ofreció servir como mediadora en el conflicto. "Nosotros podemos estar como un punto de negociación, si así lo consideran las partes", señaló en su mañanera del pasado 17 de diciembre. De igual manera, mencionó que "es indispensable garantizar la paz y la soberanía de los pueblos", ante el posible inicio de una escalada militar en Sudamérica. Este tema pone en un predicamento a la administración mexicana, presionada por la Casa Blanca y congresistas estadounidenses, como María Elvira Salazar, quien desde la Cámara de Representantes acusó al gobierno de Claudia Sheinbaum de guardar silencio acerca de lo que pasa en la nación sudamericana, "Basta ya de respaldar dictaduras en

Venezuela y Cuba. Nuestro hemisferio necesita liderazgo, no silencio. México es demasiado importante para quedarse al margen", escribió Salazar en su cuenta de X (antes Twitter).

De igual manera, acusó al gobierno de nuestro país de apoyar a la dictadura de Cuba: "Méjico ha enviado gratuitamente a la tiranía castrista 55 buques petroleros con un valor de más de 3 mil millones de dólares en los últimos cuatro meses". Es posible que Trump le cobre a la presidenta Sheinbaum el "sin comentarios" que dijo cuando le preguntaron por el Premio Nobel de la Paz otorgado a María Corina Machado, quien cuenta con todo el respaldo de la Casa Blanca y sabemos cómo se cobra el mandatario estadounidense este tipo de afrontas.

APUNTES ELECTORALES

Curioso el comentario que soltó la senadora morenista Andrea Chávez, en la mesa de debates de Azucena Uresti en Radio Fórmula, cuando se le preguntó su postura respecto a la llamada "ley esposa" que se está promoviendo en San Luis Potosí y Nuevo León: "me parece que eso hay que eliminarlo de raíz, ¿por qué una persona va a tener un privilegio distinto?". El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar presentó una iniciativa para reformar el fuero constitucional, con el objetivo de que el cargo no sirva para evadir la justicia.

Ante reporteros, el coordinador de los diputados del PRI en San Lázaro Rubén Moreira respondió a la pregunta de qué opinaba del recorte al financiamiento a los partidos políticos con otra pregunta: "¿y quién va entonces a financiar la política de este país? ¿El narcotráfico? O nada más pueden ser políticos como en otros países los grandes, ricos".

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>

onferencia
el Pueblo
dad de México

Foto: Gobierno de México

